
前回の委員会でのご意見と対応①

意見内容 対応や考え方
1
こうした計画についての話を、4カ月に1回ある施設長会議で、保育園に関わるとこ
ろだけでも話してほしい

5月の施設長会議で報告する予定

2 朝ご飯を食べてこないお子さんが多い → 保育園での朝食の提供を検討してほしい 庁内で情報共有。各課の検討とする

3 支援を周知していくことが大事だと考える 必要な情報を必要な人に届けるための情報発信を計画に追加

4 こども食堂が必ずしもこどもの居場所ということでもない 誤解ないよう表現に注意する

5 子育て後の保護者の居場所づくりについても検討が必要ではないか 庁内で情報共有。各課の検討とする

6 市民にこども計画を周知してほしい 必要な情報を必要な人に届けるための情報発信を計画に追加

7 ライフサポートファイルの作成は、その都度の説明を省略できるものか

ライフサポートファイルは、特別な支援や配慮を必要とする
お子さんが、一貫した支援を受けることができるよう、成育
歴や受けてきた支援内容などを記録して情報共有を行うファ
イル。活用により、その都度の説明を省略できる。

8 ショートステイの利用者4名は少なすぎる。周知が必要ではないか 必要な情報を必要な人に届けるための情報発信を計画に追加

9 パパママ心理相談は、利用回数が年３，４回であるため、少ないのではないか 庁内で情報共有。各課の検討とする

10スクールカウンセラーの来校頻度を増やしてほしい 庁内で情報共有。各課の検討とする

11言葉と発達の教室も3，4か月に1度であり、確保量に足りていないのではないか 庁内で情報共有。各課の検討とする
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前回の委員会でのご意見と対応②

意見内容 対応や考え方
12

こどもの自己肯定感が低い。親の意識をかえることが大切で、漫画などで啓発すべ
きではないか

庁内で情報共有。各課の検討とする

13居場所づくりにおいて公園は重要だと考える。居心地のよさを追求してほしい 庁内で情報共有。各課の検討とする

14
青年期までの切れ目ない支援のために、お母さん1人に対して保健師が1人つくと
いった体制の整備が必要ではないか

庁内で情報共有。各課の検討とする

15こどもの居場所づくり、NPO団体の世代交代について、市に支援してほしい 庁内で情報共有。各課の検討とする

16市がNPOや地元企業と協力し、地域イベントの情報発信等を行うべきと考える 必要な情報を必要な人に届けるための情報発信を計画に追加

17第2章に学校の数、公園の数などの資料があってもいいのではないか 担当課と協議の上、数に変動がないので掲載を見送り
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